

## **Pinochet denunciado a la Unesco por la Sech**

Junto con emitir una declaración contra la arbitraria medida del régimen de marginarla dentro del jurado del recientemente restituido Premio Municipal de Literatura, la Sociedad de Escritores de Chile, Sech, acordó en su primera asamblea del año, elevar la inmediata denuncia del caso a nivel internacional. Esto, comenzando por la Federación de Asociaciones de Escritores de América Latina, con sede en Caracas, y a la Organización de las Naciones Unidas para la Educación y la Cultura, Unesco, que funciona hacia el mundo desde París.

Luego de recordar que el galardón mencionado fue creado en 1934, a un año de la fundación de la Sech, constituyéndose así en la primera conquista y en vital aporte cultural a la comunidad, la declaración es taxativa en acusar que "su exclusión del jurado es, a todas luces, aberración histórica irracional".

Remarca que "también fue aberrante haber suspendido el otorgamiento de este premio precisamente en 1984, cuando, muy por el contrario, debió conmemorarse el cincuentenario de su nacimiento".

"Y ahora, cuando los escritores nos aprestábamos a celebrar la reparación del daño, es lamentable comprobar que el anuncio de su restitución superpone el escenario de eliminar del jurado a un representante de la Sech, gestora de la iniciativa y organización que cobija, prácticamente, a todos los escritores de Chile".